



Subaru

男声合唱団

ニュースNo.384 '12.10.29



高槻年金公演曲をレッスンをしました

10月21日

□10月21日（日）は奥村さんの体操に始まり、本並先生のヴォイストレーニングと指揮、森さんのピアノで、「美しき碧きドナウ」と翌日の「高槻・島本支部年金者組合定期大会」の公演曲のうち昂の出演曲「歎びのナーダム」、「林道人夫」、「仲間のうた」、「百万本のバラ」、「ねがい」、「天の火」、「おらあこごがいい（これは本番では混声）」、それにIN広島の男声合同曲「地底のうた」（11/4のがんばろフェスタでも歌います）をレッスンしました。参加者は全32名でした。

薰ケン初お目見え！

□静さんが8月に誕生した薰ケンと長男の光ケンを連れて挨拶に見えました。薰ケンはいろんな「おじさん」に抱っこされても泣きもせず御機嫌、しっかりした重さで丈夫な子になりそう。光ケンは弟が大好きで、抱っこされている薰ケンを「返して」と。あとで皆で記念撮影をしました。静さんは来春をめどにピアノに復帰の予定。

遅ればせながら団からのささやかなご出産祝いを千秋団長から



高槻・島本支部定期大会で公演しました

□ 10月22日（月）は「第23回全日本年金者組合 高槻・島本支部定期大会」が高槻市民会館4F集会室で催され、「男声合唱団昴」と「私の好きなこの街支援合唱団」が1時間の公演を行いました。

□ 「男声合唱団昴」は本並先生指揮、森さんのピアノでステージは全27名、「私の好きなこの街支援合唱団」は檀先生指揮、おなじく森さんのピアノで女声を加えてステージは全34名でつとめました。

□ 司会は村嶋由紀子さんと檀先生、東北の現状と支援活動の報告をまじえて熱のある訴えをし、一生懸命歌ったステージと相まって、200名の会場の皆さんの大さな感動、共感を呼びました。



高槻・島本年金者組合「うたごえサークルひばり」による「かけがえのない人生」と歌唱指導「こころつなごう」。ひばりの指揮者は奥村さんです。我が方のユニホームも舞台に見えます。

祭典・制作協力金
現在 145,000円です。
(目標 600,000円)

《プログラム》

指揮 本並美德 ピアノ 森二三
司会 村嶋由紀子
<私の好きなこの街支援合唱団>
私の好きなこの街
<男声合唱団昴>
歓びのナーダム
林道人夫
仲間のうた
百万本のバラ
ねがい
天の火

指揮 檀 美知生 ピアノ 森二三
司会 檀美知生 村嶋由紀子
<私の好きなこの街支援合唱団>
海に生きたあなたよ
氣仙大工・左官伝承館の歌
いつだってスタートライン
おらあこごがいい
フィンランディア